

*Une province cubaine accueille le
8e atelier sur les maladies
pédiatriques rares*



VIII TALLER INTERNACIONAL

ENFERMEDADES RARAS PEDIÁTRICAS

La Havane, 28 fév (RHC) L'hôtel Pasacaballos, dans la province de Cienfuegos, au centre-sud de Cuba, accueille le 8e Atelier sur les maladies pédiatriques rares, ENFRARAS 2024, de mercredi à demain 29 février.

Des professionnels de la santé et des étudiants en sciences médicales présenteront des travaux de recherche scientifique, ainsi que les meilleures expériences et les traitements les plus recommandés pour les patients souffrant de ces maladies.

Parrainé par l'hôpital pédiatrique Paquito González Cueto de Cienfuegos, l'échange se déroulera en présence de spécialistes du Centre national de génétique et de l'Institut Pedro Kouri, ainsi que d'un groupe de juristes qui feront le point sur le code de la famille.

Les maladies rares sont peu fréquentes à Cuba, mais elles entraînent un taux de mortalité élevé chez les personnes qui en sont atteintes.

C'est en 2004 que les Nations Unies ont décidé que le dernier jour du mois de février serait consacré aux maladies rares, afin de reconnaître l'existence de ces affections qui affaiblissent progressivement les personnes qui en souffrent et leur donnent une espérance de vie réduite (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348497-une-province-cubaine-accueille-le-8e-atelier-sur-les-maladies-pediatriques-rares>



Radio Habana Cuba